

住宅資材販売のウツ
ティワールドのざき

(岡山市、野崎和良社
長)はこのほど「新年
懇談会」を岡山市内の
ホテルで開催。当日は
同社事業方針が発表さ
れ、取引先など約150
社が参加した。

新年度事業方針概要
について野崎社長は、
サブプライムローンを
きっかけとする世界的
な金融恐慌、経済の悪
化の日本への影響を述べた後、キーワードと
して――

▽エコ省エネ、長期
優良住宅・太陽光発電
も当社専門部隊を設け
る。木材は〇〇%を吸

化の日本への影響を述
べた後、キーワードと
して――

えられ、保険の複数の
加入が求められる▽リ
フォーム事業の拡大▽
住宅市場で伸びている
のは木材・建材だけで

最後に「悪いことの
裏には良いこともあ
り、常に両面性があ
る。我々の扱う輸入建

材は円高で安くなる。
大手のリストラ、内定
取り消しで我々中小は
良い人材が取れる。ビ
ジンチをチャンスと見ら
れた。

この後、懇親会で舞
原繁栄常務は「昨年
は、流通業としての機
能再構築、サポートセ
ンター新設による営業
の機能強化、イベント

響し、検査員不足によ
る工事のストップも考
慮店支援を行つてい
る、を掲げた。

資は根強いと言わ
れる。現在は、本当に金
のある人は家を建てる
時期。悪い時期に智慧
を絞り、資材メーカー
1、工務店、施工と一
体となり家づくりを目

指す。今年は当社の価
値が問われる。単に物
を右から左へ流すので
なく、顧客との信頼
関係を結び、支援して

いきたい」と方針を語
った。

なお、講演会では南
雄三氏(住宅技術評論
家)が「激しく変化す
る省エネ施策の動向」
をテーマに解説した。



野崎 社長

の環境効果をアピール
▽瑕疵担保責任の義務
化▽当社は住宅瑕疵担
保責任保険の住宅あん
心保証と提携、4、10月
の施行に向けて、5月以
降の物件にも影

収し固定化、木造住宅
の環境効果をアピール
はない。家電やホーム
センターなど異業種に
も注目し、我々も力を
入れている▽ITの活
用▽地場の工務店も70
から80%がホームページ
化した。当社は住まい夢
の実現に貢献する。全

材は円高で安くなる。
大手のリストラ、内定
取り消しで我々中小は
良い人材が取れる。ビ
ジンチをチャンスと見ら
れた。

この後、懇親会で舞
原繁栄常務は「昨年
は、流通業としての機
能再構築、サポートセ
ンター新設による営業
の機能強化、イベント

住宅資材販売のウツ
ティワールドのざき

(岡山市、野崎和良社
長)はこのほど「新年
懇談会」を岡山市内の
ホテルで開催。当日は
同社事業方針が発表さ
れ、取引先など約150
社が参加した。

新年度事業方針概要
について野崎社長は、
サブプライムローンを
きっかけとする世界的
な金融恐慌、経済の悪
化の日本への影響を述
べた後、キーワードと
して――

▽エコ省エネ、長期
優良住宅・太陽光発電
も当社専門部隊を設け
る。木材は〇〇%を吸

化の日本への影響を述
べた後、キーワードと
して――

えられ、保険の複数の
加入が求められる▽リ
フォーム事業の拡大▽
住宅市場で伸びている
のは木材・建材だけで

最後に「悪いことの
裏には良いこともあ
り、常に両面性があ
る。我々の扱う輸入建

材は円高で安くなる。
大手のリストラ、内定
取り消しで我々中小は
良い人材が取れる。ビ
ジンチをチャンスと見ら
れた。

この後、懇親会で舞
原繁栄常務は「昨年
は、流通業としての機
能再構築、サポートセ
ンター新設による営業
の機能強化、イベント